



Protokoll für die Sitzung vom 23.05.2017

Formalien

I. Feststellung der Beschlussfähigkeit

- Sitzungsbeginn: 18:38 Uhr
- beschlussfähig mit 9 von 12 stimmberechtigten Mitgliedern, davon:

Mitglied/Anwesenheit	Anwesend	Abwesend	Amt ruht
Alina Peesel		x	
Anna Domanja			x
Benjamin Gutzmann	x	x	
Bhawuk Garg		x	
Carolin Rehse		x	
Eduard Pulber		x	
Fabian Rostan		x	
Fiona Heiser	x		
Gerrit Sassor			x
Helene Burghof	x		
Jonas Benedict Schmidt			x
Jonas Jäckel	x		
Lisa Bauer			x
Luisa Kauert			x
Maike Wehmeier			
Martin Schiebe			x
Norman Lampe			x
Rahel Laura Goldammer	x		
Robert Schlick	x		
Simeon Wenkel-Grünberg	x		
Stefanie Kohl		x	
Thilo Buchien	x		
Tim Deutschmann			x
Tim Rothe	x		
Tom Frantza	x		

- Gäste: Marian Schwabe, Sebastian Jaster

II. Genehmigung der Tagesordnung (Antrag auf neuen Top, Antrag auf Nichtbefassung):



genehmigt

III. Genehmigung alter Protokolle (02.05.17, 09.05.17, 16.05.17):

02.05.17 genehmigt

09.05.17 genehmigt

16.05.17 genehmigt

IV. Finanzbericht (außerhalb des Protokolls): -

V. Sitzungsleitung: Robert Schlick **Protokollantin:** Benjamin Gutzmann, Tom Franitza

VI. Tagesordnungspunkte

- **Berichte aus den Gremien und to-do für die nächsten Sitzungen der Gremien**

a. Studienkommission (Lisa, Johannes, Alina, Eduard, Stephan, Fiona);

-

b. Fachausschuss (Tom, Robert);

-

c. Studentenrat (Robert)

Fahrradaufpumpstationen auf dem Campus (LSK Gebäude, Zellescher Weg)

What-Gruppe ist jetzt ein Referat

Leute für Materialausleih gesucht! – service@stura.tu-dresden.de

d. Prüfungsausschuss (Tim D., Stefanie, Jannik)

e. Fakultätsrat (Jonas J., Tim D.);

f. Senat (Robert)

g. Sonstiges

1. Grillen

3 Grillschalen bestellt

Abbau: Helfer werden entsprechend entlohnt

Helfer: Für Feta-Käse-Tüten brauchen wir noch Leute

2. Festplatten, Boxen

Boxen verschoben

Festplatte: Probleme vorzeitig behoben

3. Rückblick Uni-Tag

Modell hat Kinder begeistert

Viele Interessierte; Eindruck von Robert: vorher mehr Leute, aber keine Ahnung, woran das

liegt; Umfrage noch nicht ausgewertet

Wasserkreislaufmodell: zu wenig Platz im Büro? Zugang zum Postraum ist quasi immer gesichert



4. Rückblick HyWaTa

Fiona berichtet: grober Ablauf (...), bemerkt, dass einige Leute nicht von den Workshops begeistert waren, Freiburger machen evtl. nächste HyWaTa, Fiona hat vorgeschlagen im Notfall die Hywata wieder an der tu zu organisieren. Die übernächste soll sehr wahrscheinlich in München stattfinden

5. Karaoke

Karaoke Programm Kara-fun (gleiches das der Gutzko-Club nutzt) kostet für eine 1-2 Abend Lizenz ca. 5€. Robert und Thilo wollen um die Qualität des Karaoke zu verbessern eine Probe-Karaoke-Nacht im FSR-Kreis zu veranstalten. Dazu hat Robert recherchiert, wie man die Qualität verbessern kann (Mischpult, andere Soundkarte)

Als Termin soll der 13.06.17 angepeilt werden. Der Stammtisch wird durch Karaoke ersetzt. Alle Geräte die jemandem einfallen die Karaoke verbessern, sollen an diesem Tag mitgebracht werden

6. Anstehende Aufgaben/Termine/Sonstiges

a. Sonstiges / Informationen

- Simeon kauft neues Bier für FSR-Mitglieder, evtl. wird zu gegebenem Zeitpunkt Bier vom Grillteam abgekauft
- Robert kauft das nächste Päckchen Kaffee
- Simeon bemängelt die Ordnung im Büro
- Rahel bemängelt die Mülltrennung im Büro
- Es wird überlegt nach dem Vorbild des „no-panic“-Heftchen der Informatiker für die Erstis ein Info-Heft zu erstellen. Es gibt im Büro bereits einen Ordner mit älteren solcher Hefte. Es wird angemerkt, dass viele der Infos bereits in einem äquivalenten Heft der Uni steht. Außerdem ist es vorteilhaft, dass die Erstis mit einigen Fragen zu uns kommen, um uns kennen zu lernen. Jonas merkt an, dass man eine Art Info-Blatt erstellen könnte, wo die wichtigsten Startinfos enthalten sind. Dieses könnte im ESE-Reiter der Homepage verlinkt werden
- Robert möchte ein externes Wiki für unsere Leitfäden erstellen (hydwis.de/wiki), sodass alle Leute von außen Leitfäden einsehen und bearbeiten können
- Rahel räumt gerne das Büro auf, sie sortiert gern
- Die Chemiker grillen nächste Woche wieder, wir sind eingeladen

b. Anstehende Aufgaben



- FSR-Rechner: Die Festplatte sowie Laptop funktionieren vorerst wieder, eine Windows Lizenz bekommen wir von den Informatikern (Dank an unseren Gast Sebastian)
 - Planung der Ersti-Fahrt (30-60 Leute?), Tom, Pöhli und Robert organisieren/führen aus, Robert nimmt per E-Mail Vorschläge für Locations an
 - Neues Soundsystem: Benjamin sucht Angebote raus.
 - Vernetzungstreffen organisieren (07.07.17)
- c. TOPs für die nächste Sitzung:
- Finanzantrag Boxen
- d. Termine
- 24.05.17 Schampus-Orga-Treff im Stura
 - 13.06.17 Karaoke nach der Sitzung
 - 29.06.17 Wasserseminar
 - 16.06.17 LaNaWi
 - 30.06.17 Schampus auf dem Campus (Schaumparty)
 - 07.07.17 Vernetzungstreffen bei uns
- e. Themen für Newsletter:
- Exkursionsförderung
 - Wasserball-Fotos
 - Grillen, LaNaWi, Wasserseminar
- f. *Sitzung um 19.50 Uhr geschlossen*